

*Ruhe sanft und schlaf in Frieden.
Hab tausend Dank für deine Müh.
Wenn du auch bist von uns geschieden,
in unseren Herzen stirbst du nie.*

Uitikon, 15. Juli 2022

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von Lisl, meiner Ehefrau, unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Omi

Elisabeth Höller

Dr. iur.

8. April 1943 – 11. Juli 2022

Ihr arbeitsreiches und erfolgsverwöhntes Leben wurde in den letzten Jahren durch eine unheilbare Krankheit, die sie geduldig und tapfer, aber auch in guter Pflege ertragen hat, belastet. Wir sind dankbar, dass sie am Ende ruhig, friedlich und behütet im Beisein der Familie gehen durfte.

Im Zentrum Ihres langjährigen Schaffens waren stets zwei Themen im Vordergrund: die Familie und der berufliche Erfolg als Unternehmerin, die am Zürcher Börsenplatz als erste Frau in den 80er-Jahren die Nachhaltigkeit ins Zentrum der Finanzanlagepolitik stellte und in vielen öffentlichen Beiträgen förderte und forderte.

Sie verstand es wie keine zweite, sowohl im Beruf wie auch im Familienleben mit Fleiss, Tatkraft, Optimismus und kreativen Inhalten erfolgreich zu wirken. Du wirst uns sehr fehlen. Die vielen schönen Erinnerungen und der Blick auf Dein Lebenswerk bleiben uns als Trost in der Trauer.

Klaus Höller
Alex Höller und Kathrin Schmid
Michael Höller und Alina Höller mit Antón und Alecia

Die Beisetzung im Familiengrab in Uitikon findet im engsten Familienkreis statt.

Im Sinne der Verstorbenen gedenke man an: Gemeinnütziger Verein Sonnengarten, Etzelstrasse 6, CH-8634 Hombrechtikon, CH07 0070 0113 9001 5184 7, Vermerk: Trauerfall Elisabeth Höller.

Traueradresse: Klaus Höller, Chapfstrasse 16, CH-8142 Uitikon.